

COMPETICIONES

El CSD inicia la profesionalización del fútbol femenino

El objetivo de este paso adelante es equiparar la Liga Iberdrola con LaLiga Santander, LaLiga SmartBank y la liga ACB de baloncesto.

Palco23

1 dic 2020 - 17:00



La profesionalización del fútbol femenino, más cerca. El Consejo Superior de Deportes (CSD) sigue con su hoja de ruta hacia la profesionalización del fútbol femenino para la próxima temporada. La presidenta del ente, Irene Lozano, se ha reunido con presidentes y directivos de todos los clubes que integran la Primera División del fútbol femenino para abordar el proyecto.

El objetivo de este paso adelante en la Primera división del fútbol femenino es que sea profesional y poder equipararse a LaLiga Santander, a LaLiga Smartbank, así como a la liga ACB de baloncesto.

"La profesionalización del fútbol femenino será una realidad la próxima temporada, lo que supone una enorme satisfacción, sobre todo por haber contado con el apoyo, la confianza y la ilusión de todos los clubes que han percibido que este proyecto va en serio", ha asegurado Lozano.

Este miércoles se producirá un nuevo encuentro en el que están convocadas las capitanas de todos los equipos para que también conozcan cómo se va a llevar a cabo dicha profesionalización, así como la manera en que afectará al convenio colectivo del fútbol femenino firmado en febrero.